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Ata de reunião extraordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada aos vinte e três dias do mês de Outubro de 2 

dois mil e treze às onze horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 3 

1.331- Centro. Estiveram presentes: representantes do Poder público 4 

titulares: Maria Rita de Cássia Bueno Martins e Eliane Jocelaine Pereira, e seus 5 

suplentes: Maria Angélica Zaniboni e Eliane Márcia Martins Tortello  6 

representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou 7 

defesa da criança e do adolescente – titulares: Abel de Mattos Cabral 8 

Neto, Lincoln Cesar Moreira e Dettloff von Simson Junior e seus suplentes: 9 

Fabiana Aparecida Ferreira. Deliberação sobre: 1. Análise de projetos para 10 

a CPFL. Foram protocolados 24 projetos, sendo 1 retirado pela própria 11 

entidade, restaram 23 projetos a serem deliberados considerando os critérios 12 

estabelecidos na Edital da CPFL, 05 deles estavam em desacordo com a 13 

resolução e 1 das entidades apresentou um plano de trabalho/ação, 17 projetos 14 

das seguintes entidades foram aprovados para recomendação à CPFL com 15 

votação unânime: Centro de Estudos e Promoção da Mulher Marginalizada – 16 

CEPROMM, Instituição Padre Haroldo Rahm, Centro de Educação Especial Síndrome de 17 

Down – CEESD, Instituto Cultural Canarinhos da Terra, Associação Anhumas Quero 18 

Quero, Centro de Apoio e Integração do Surdocego e Múltiplo-Deficiente – CAIS, NAS – 19 

Núcleo de Ação Social, COMEC – Centro de Orientação ao Adolescente de Campinas, 20 

Obra Social São João Bosco, Associação Nazarena Assistencial – ANA, União Cristã 21 

Feminina, Centro Espírita Allan Kardec – CEAK, CDI Campinas – Comitê para 22 

Democratização da Informática, Lar Campinense de Bem Estar à Criança e ao 23 

Adolescente, Aldeias Infantis SOS Brasil, Centro de Educação e Assessoria Popular – 24 

CEDAP e Liga RMC Esportes de Campinas. Deliberou-se pelo envio de ofício 25 

comunicando às entidades que não tiveram seus projetos contemplados. 2- 26 

Resposta aos ofícios da SMCAIS nº 522 e 524/2013. Dettloff informa que 27 

foram tomadas as providências necessárias quanto ao ofício nº 522/2013 da 28 

SMCAIS que refere sobre os recursos destinados às entidades e não retirados, 29 

fará ofício em resposta a SMCAIS. Em relação ao ofício de nº 524/2013 que 30 

trata sobre prováveis irregularidades e posicionamento do colegiado, assunto 31 

deliberado em reunião anterior, foi encaminhado à Comissão de Finanças para 32 

que apresente as possibilidades. Em seguida faz-se a leitura da ata de reunião 33 

em que a Comissão dá-se por satisfatório e esclarecedores todos os itens 34 

apresentados.  O Presidente solicita ainda que não sejam tomadas iniciativas 35 

sem o acompanhamento da executiva, será elaborado ofício resposta à 36 

SMCAIS. Colocado em votação sobre a resposta ter por base a resposta 37 

elaborada pela comissão,  não sendo aprovado com 4 votos contrários, 1 38 

favorável e 1 abstenção com declaração de voto do Conselheiro Dettloff, “por 39 

estar na comissão e não ter posicionamento contrário naquele momento”. 40 

Apresentada a proposta de resposta baseada em que as dúvidas não partiram 41 

do colegiado, no entanto, em decorrência de apontamentos apresentados pelo 42 

conselheiro coordenador da Comissão de Finanças, houve a necessidade de 43 

esclarecimentos, colocado em votação foi aprovado com 5 votos favoráveis e 1 44 

voto contrário. 3.Liberação de recursos para a Comissão de Proteção 45 

Básica.Maria Rita relata as ações que a Comissão de Proteção Básica vem 46 

desenvolvendo no decorrer do ano e solicita a liberação de R$ 10.000,00 para 47 
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confecção de folder de divulgação da comissão, colocado em votação foi 48 

aprovado por unanimidade. 4. Destinações Eventuais do mês de 49 

Setembro/2013. Dettloff apresenta que a Comissão de Finanças analisou os 50 

relatórios e propõe a aprovação das destinações, porém o Conselheiro Abel faz 51 

alguns questionamentos, sugerido que o relatório retorne à Comissão de 52 

Finanças para serem especificados os questionamentos feitos pelo 53 

Coordenador, em seguida será oficiado ao órgão competente solicitando os 54 

esclarecimentos que se fizerem necessários, colocado em votação a deliberação 55 

das destinações bem como a  proposta, sendo aprovado com 6 votos 56 

favoráveis. Nada mais havendo. Eu Lincoln César Moreira lavrei a presente ata. 57 


